



## **ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA 2017 DE LA ASOCIACIÓN CATÓLICA DE PADRES DE ALUMNOS DEL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LAS MARAVILLAS, CELEBRADA EN EL COLEGIO, EL DÍA 17 DE DICIEMBRE DE 2017, CON ARREGLO A LO SIGUIENTE:**

### **ORDEN DEL DÍA**

- 1.- Memoria de actividades del curso 2016/2017.
- 2.- Balance de Cuentas del ejercicio 2016/2017.
- 3.- Constitución de sesión extraordinaria para la elección de la Junta Directiva.
- 4.- Presupuestos de Ingresos y Gastos para el ejercicio 2017/2018, programas de actividades.
- 5.- Cuotas de ACPA y Fondo Asistencial 2017/2018.
- 6.- Ruegos y Preguntas.
- 7.- Aprobación del acta de las Asambleas

Comienza la reunión a las 11:00 horas, en segunda convocatoria, con la asistencia de 2 asociados.

Se inicia la Asamblea con el agradecimiento a la labor de la ACPA por parte del Director del Colegio, y quiere tener un detalle con la "*Presidente saliente*", por lo que le impone una insignia del Colegio. Tras el saludo y agradecimiento a los presentes por su asistencia, la Presidenta del ACPA, Doña Marisa García Barahona, entiende válidamente constituida la Asamblea.

### **1. Memoria de actividades del curso 2016/2017.**

Con carácter previo, la Presidenta recuerda el objetivo de la ACPA recogido en sus Estatutos, así como las actividades que desarrolla, que ha incluido este año una participación en las reuniones de Delegados.

La Presidenta repasa, una por una, las actividades desarrolladas por las distintas Vocalías, apoyándose en la presentación incluida como Anexo I al presente Acta.

Destaca, como el año pasado, lo bien que funcionó la colaboración de la ACPA con la ONG en el Día de las Familias.

Sobre el Secretariado Asistencial, destaca la Presidenta que se ha dado cobertura a un amplio número de alumnos por fallecimiento de los padres o incapacidad laboral absoluta de los mismos.



## **2.- Balance de Cuentas del ejercicio 2016/2017.**

A invitación de la Presidenta, el Tesorero, Alvaro Camarero, comenta las cuentas que están a disposición de todos los asociados, que se someten a la aprobación de la Asamblea y cuyo resumen se adjunta al presente Acta.

La valoración de las cuentas es optimista, puesto que se registra un excedente. La Presidenta recalca que también hay un seguro de accidentes que cubre a todos los alumnos.

Los ingresos han sido superiores a los esperados (p.e. el Día de las Familias) y los gastos se han reducido, mejorando por tanto la situación financiera de la ACPA. De igual forma ha habido superávit en el Fondo Asistencial, dado que ha habido más aportaciones pues hay más alumnos.

La Presidenta tras manifestar que las cuentas están a disposición de quien quiera analizarlas, somete a la Asamblea su aprobación.

Los asistentes aprueban por unanimidad las cuentas presentadas por la Junta, representada por la Presidenta, tanto en lo referente a las cuentas de la Asociación como del Fondo Asistencial.

## **3. Constitución de sesión extraordinaria para la elección de la Junta Directiva.**

La Presidenta recuerda que cada 3 años es preciso renovar la Junta, y es por ello que, habiendo cubierto el plazo, abandona el puesto.

La única candidatura presentada es la siguiente:

<b>Presidenta:</b>	Maximino Linares Gil
<b>Vicepresidente:</b>	Noemí Arribas Alonso
<b>Tesorero:</b>	Eladia de Carlos
<b>Vocales:</b>	Magdalena Olivera Serrano
	Amaya Flores Santamaría
	Joaquín Parrilla Cánovas
	Teresa Domínguez Alonso
	Carlos Gómez Rodríguez
	Agustín Puente Escobar
	Alvaro Camarero Escudero

**Secretario:** Juan Carlos Mora Oñate [Ausente]

No se han presentado más candidaturas.



Don Maximino Linares expone la candidatura, y agradece la disposición a los componentes, así como a la Presidenta estos años de dedicación, ánimo y servicio al Colegio, sin más satisfacción que el deber cumplido.

Tras la votación por unanimidad se aprueba la nueva candidatura.

Uno de los asociados comenta la pérdida del valor de los Presidentes, y propone que quede constancia, y propone la figura del "Presidente saliente" o "Vocal nato", para asesorar al nuevo Presidente.

#### **4. Presupuestos de Ingresos y Gastos para el ejercicio 2017/2018, programas de actividades.**

Toma la palabra el nuevo Presidente, y respecto a los Presupuestos, comenta que se mantienen en la línea con los de año escolar anterior, únicamente se ha incorporado una partida para el 125º aniversario, quedando los detalles más relevantes recogidos en el cuadro resumen que se adjunta a este Acta.

Don Maximino Linares somete el Presupuesto a la Asamblea, que lo aprueba por unanimidad de todos los presentes.

#### **5. Cuotas de ACPA y Fondo Asistencial 2017/2018.**

El nuevo Presidente informa que se mantiene la cuota de la Asociación en 4,5 euros, y la del Fondo en 9,20 euros.

La Asamblea aprueba por unanimidad la propuesta presentada.

#### **6. Ruegos y Preguntas.**

Una de las asociadas nos pregunta sobre como canalizar cuestiones de modales de los alumnos (a través de la ACPA, reunión de Delegados o directamente a Dirección). Comenta que los profesores de la ESO hablan con "palabrotas". También comenta que a los alumnos les dejan ponerse auriculares en algunas clases.

El Director se pone a disposición de la asociada, al igual que la ACPA.

#### **7.-Aprobación del acta de la Asamblea.**

A fin de posibilitar la ejecución inmediata de los Acuerdos adoptados por la Asamblea, se da lectura al Acta de la presente reunión por parte del Secretario, produciéndose su aprobación por unanimidad de los asistentes, que no formulan objeción alguna.



Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente da por concluida la Asamblea, levantándose la reunión, siendo las doce horas del día 17 de diciembre de 2017.

Madrid, 17 de diciembre de 2017.

El Secretario de la Asociación  
Eladia de Carlos

Vº Bº El Presidente  
Marisa García